

La vérité sur le « dieu » Amon-Rê



Un groupement traditionaliste influent appelé « La Mission Afrikania » a choisi comme déité unificatrice de leur mouvement Amon-Rê. Qui est Amon-Rê? Amon a été une déité égyptienne ancienne ou dieu-idole, un dieu local vénéré dans la région de Thèbes au début. Quand les deux royaumes d’Egypte se sont unifiés au début de leur histoire, l’importance de cette déité a grandi jusqu’au point où il est devenu la déité principale. Pourtant cette émergence n’aura pas lieu jusqu’au 18^{ème} Dynastie de l’Egypte (1570-1293 avant J-C). Amon signifie « le Caché » car comme déité locale, il a été le dieu du vent. Plus tard, comme la principale déité égyptienne, il a été considéré le roi des dieux. Il a été combiné souvent avec d’autres dieux conformément à la religion égyptienne pour satisfaire les fideles de ces autres déités. Sa combinaison avec Rê, le dieu du soleil qu’on considérait le père de toutes les créatures et le père physique de tous les Pharaons, avait été particulièrement efficace.

Est Amon-Rê le Dieu Créateur ?

Parfois dans l’histoire égyptienne, les dévots d’Amon-Rê ont réclamé qu’il était le Créateur. Ainsi, certains dictionnaires de la mythologie égyptienne soutiennent qu’Amon s’est créé soi même au début. Pourtant d’autres dictionnaires sont guidés par d’autres évidences qui réclament Amen comme l’un des huit dieux créés par Thot. Donc c’est clair que les premiers égyptiens considéraient Amon comme une créature et pas comme le Créateur, comme l’un des dieux mineurs et pas comme le Seul Grand Dieu du Haut.

Cependant, même Thot, le créateur d’Amon, n’était pas considéré par les égyptiens le vrai CREATEUR car on disait qu’il avait été créé par Atoum, le dieu du soleil représenté par un taureau. On pourrait soutenir qu’ils pensaient à Ré-Atoum en Créateur puisque ils disaient qu’il s’est créé des eaux primordiales de Noun. (D’autres mythes soutiennent qu’il est créé des premiers dieux-grenouille et déesses-serpent). Pourtant si Thot origine des dieux grenouille et déesses serpent ou des eaux, alors cela signifie que les dieux ou les eaux existaient avant lui. Donc il ne pourrait pas être le Créateur. C’est quelqu’un d’autre qui a créé les choses dont il s’est créé. Alors ni Amon-Rê ni Toth ne peuvent pas être les Créateurs ultimes.

En fait c’est probablement évident maintenant que les égyptiens ont reconnu qu’il y a un autre Créateur, mais ils étaient en confusion sur son identité et par conséquence il existe beaucoup d’histoires contradictoires. C’était une pratique habituelle que chaque prêtre déclare son dieu le plus puissant et détenteur des pouvoirs spéciaux. Par exemple, les dévots d’Hâpy, le dieu du Nil, ont soutenu aussi qu’Hâpy était le Créateur de l’Univers et des choses. Ces pouvoirs ont été réclamées par un bon nombre de dieux – Noun, Tem, Ra, Ptah, Atoum et des autres, mais ces revendications ne réussissent pas à réclamer la déité

absolue. Evidemment, si on veut trouver le CREATEUR, le Grand Créateur, Le Dieu Créateur Absolu, Celui avant lequel on ne peut plus retourner car Il a existé avant toutes les choses et a créé toutes les choses, on doit chercher ailleurs. Amon-Rê pourrait être proclamé la déité principale de la Mission Afrikania de nos jours mais il n'a pas été le Dieu Créateur.

Est Amon-Rê Bon ?

Les anciens égyptiens semblaient être plus préoccupés par le pouvoir et la gloire de leur dieu, par sa volonté d'intervenir pour eux, que par son intégrité. Les afrocentristes modernes soutiennent souvent que tous les dieux africains antiques sont bons, généralement sans aucune épreuve.

L'une des histoires les plus révélatrices sur la vraie nature d'Amon-Rê est l'étude historique sur la vie d'une princesse-prêtresse du dieu. La prêtresse qui servait Amon-Rê a été enterrée dans une voûte profonde en Louxor, Egypte. Son coffre a été exhumé plus tard, probablement par les profanateurs de tombe et vendu en 1890 à un anglais riche qui a jeté un sort avec quatre amis pour l'honneur de l'avoir acheté. Après avoir envoyé le coffre à l'hôtel, on l'a vu se promener vers le dessert et il n'est jamais rentré. Le deuxième homme à avoir le coffre a eu un accident et son bras a dû être amputé. Le troisième homme a perdu toutes ses économies à cause d'une crise financière. Le quatrième homme est tombé malade. Il a perdu son emploi et a fini par vendre des allumettes sur la rue pour survivre.

En Angleterre, le coffre a été acheté par un homme d'affaires londonien. En peu de temps trois membres de sa famille ont été blessés dans un accident routier et son maison a été abîmée par un incendie.

Il l'a donné au Musée Britannique. Pendant qu'on déchargeait le coffre au musée, le chariot a renversé, immobilisant un spectateur. Alors qu'on le montait sur les escaliers, l'un des ouvriers est tombé et a fracturé sa jambe. Deux jours après, on a trouvé les deux autres ouvriers morts sans aucune raison particulière. Tous les deux étaient en très bonne santé.

Quand la momie a été placée dans la Chambre Egyptienne, les gardiens de nuit se sont plaints fréquemment d'ouïr des sanglotements et des frappements. D'autres objets exposés étaient éparpillés pendant la nuit. L'un des gardiens est mort pendant son devoir. Un visiteur a frappé légèrement le coffre et son enfant est mort peu après. La momie a provoqué autant d'ennui au musée qu'on a du la transférer dans le sous-sol. Peu après, l'un des déménageurs est tombé malade et le surveillant qui a ordonné le déménagement est mort. Entendre l'histoire, les journalistes ont fait des photos de la momie. Quand on a regardé les photos, l'une était si horrible que le photographe s'est tiré une balle.

Le musée a vendu la momie à un collectionneur privé. Elle a apporté beaucoup de morts et des malheurs continuels sur la famille. Finalement il l'a transférée dans le grenier pour

s'en débarrasser. Une occultiste fameuse, Madame Helena Blavatsky, a visité leur maison. Dès qu'elle est entrée, elle a commencé à trembler sans pouvoir s'arrêter et a dit qu'il y a un malfaisant d'une intensité incroyable quelque part dans la maison. En trouvant le coffre, le propriétaire a demandé à l'occultiste d'exorciser l'esprit, mais elle n'a pas pu le faire. Elle a dit "Le malfaisant est malfaisant pour toujours" et l'a pressé de s'en débarrasser.

Pourtant, beaucoup ont perdu leur vie et rencontré autant de malheurs à cause de l'exposition à la momie qu'aucun musée britannique ne voulait pas la prendre. Finalement un archéologue américain l'a achetée et a organisé son envoi à New York. En 1912 il a accompagné sa nouvelle possession au bord d'un bateau de passagers à destination de New York. En avril, parmi les scènes d'horreur sans précédent, la prêtresse d'Amon-Rê a mené 1500 passagers à leur fin dans les eaux glacées de l'Atlantique avec le bateau qu'on croyait invincible, le Titanic.

Est-ce qu'Amon-Rê vous semble une déité bienveillante ?

Est Amon-Rê Tout-Puissant ?

Certains ont attribué des pouvoirs créateurs à Rê, pendant que d'autres mythes l'ont présenté comme un vieil homme faible. Dans une histoire, la déesse Isis a réussi le forcer à chuchoter son nom secret. Même la façon dont il est forcé met Rê dans une position faible. L'histoire continue en le présentant vieux et baver. Alors Isis a mêlé salive avec terre pour créer un serpent. Le serpent a mordu Rê et il était en supplice terrible. Seulement Isis peut l'aider. Mais elle refuse à moins qu'il cède et lui dit son nom secret. Est-ce qu'Amon-Rê, le vieillard bavé vous semble-t-il un dieu bienveillant qu'on peut demander l'aide pour nos problèmes ?

Si vos anciens frères égyptiens étaient confus à propos de l'identité du vrai Dieu, ce n'est pas car Il n'a pas eu des témoins. Selon les Ecritures Saintes, Dieu a envoyé son propre peuple à vivre parmi eux pour 400 années comme Ses témoins. Puis Il a choisi Moïse pour démontrer au pharaon impitoyable qu'Il est plus puissant que les dieux qu'il vénère. Le premier miracle que Moïse a fait c'est de demander à son frère Aaron de jeter sa canne devant le pharaon (Genèse 7). Quand la canne s'est transformée en serpent, le pharaon s'est probablement souvenu des serpents légendaires des eaux primordiales d'où on croit que les autres Dieux de l'Egypte sont créés. Cela devrait montrer au pharaon qu'il a affaire à un pouvoir plus ancien et plus puissant que celui de ses dieux-idoles.

C'est vrai, les magiciens égyptiens ont répondu par créer des serpents aussi. Mais le serpent d'Aaron a mangé tous les autres serpents. C'était une prévision de ce qui suivra. Dieu avait parlé au début mais quand le pharaon a refusé Le reconnaître, Il a provoqué des événements plus dévastateurs. Les fléaux ont montré le pouvoir du Dieu sur le pouvoir vénéré des dieux égyptiens surtout sur la grenouille primordiale et même sur Rê, le dieu-idole du soleil (Exode 7-10). Finalement, quand le pharaon a libéré les hébreux, il a change d'avis et a commencé les poursuivre. Ils ont été saisis à la Mer Rouge sans pouvoir s'échapper, mais quand Moïse a levé sa canne au-dessus des eaux suivant

les ordres de Dieu, Il a envoyé un vent puissant qui a fait apparaître une route dans la mer et ils se sont échappés. Quand ils ont traversé la mer, Dieu a cessé le vent pour que la mer revienne et noie les égyptiens qui les poursuivaient (Exode 12). Mais pourquoi les égyptiens n'ont-ils pas appelé Amon, l'ancien dieu du vent ? Peut-être qu'ils l'ont fait mais ils affrontaient Dieu qui a créé l'atmosphère et le vent qu'Il seul contrôle. Amon n'a pu faire rien contre les vents contrôlés par Dieu le Créateur. Dieu le Créateur a montré clairement et en force que même si Amon gouverne les moins dieux-idoles, Lui le Créateur, le Roi des Rois et Seigneur des Seigneurs, le Tout Puissant gouverne tout.

« Or Moïse avait étendu sa main sur la mer ; et l'Eternel fit reculer la mer toute la nuit par un vent d'Orient fort véhément, et mit la mer à sec, et les eaux se fendirent. » (Exode 14 :21).

Qui est ce Dieu qui contrôle le dieu du vent ?

Est-ce qu'Amon-Rê vous semble un dieu tout-puissant ? C'est ce type de dieu que vous voulez compter sur pour vos problèmes ?

Alors est Amon-Rê digne de notre vénération et dévotion ?

Le mouvement moderne soi disant « Afrikania » font appel à tous les fils et filles d'Afrique de « retourner » à la vénération d'Amon-Rê. En fait, seulement un pourcentage minuscule d'africains ont jamais vénéré Amon-Rê. C'est la réalité historique. Beaucoup voient Amon-Rê comme une force unificatrice qui réunira les africains qui sont dévots de nombreux dieux. Néanmoins, connaissant la tournure antichristianisme de la Mission Afrikania, on sent que leur objectif est celui d'unifier les africains sous n'importe quel nom sauf celui de Jésus Christ ou le Seigneur Dieu de la Bible. Mais est ce "dieu", Amon-Rê, digne de la position que beaucoup veulent lui donner ?

C'est déjà établi qu'Amon-Rê n'est pas le Dieu qui nous a créés. On ne peut pas trouver aucune évidence pour soutenir le contraire et même les anciens égyptiens ne le soutenaient pas. On a vu qu'Amon-Rê n'est pas une déité bienveillante. Il détruit ceux qui s'unissent avec lui. Il n'est pas tout-puissant. Pendant les fléaux de l'Exode, il s'est montré moins puissant que le Seigneur Dieu de la Bible. Mais, frères et sœurs d'Afrique, il y a une autre raison pour ne pas accepter de vénérer Amon-Rê. Le voila:

N'importe quelle déité, ange, personne ou être sauf notre Créateur qui cherche ou accepte l'idolatrie n'est pas une déité bienveillante et n'envisage pas le bonheur de l'humanité. La Bible dit cela clairement.

Il y a-t-il une autre alternative à la vénération d'Amon-Rê ?

Est-ce qu'il y a un autre Dieu qui est bon, qui s'intéresse à notre bonheur ? Est-ce qu'il y a un autre dieu qui n'a pas des simples pouvoirs magiques mais dont le pouvoir d'aider est infini ? Existe-t-il un Dieu qui nous a créés et qui a créé notre partie Afrique, et qui a créé tout ce qui existe dans le monde ? OUI, chers frères et sœurs d'Afrique ! Il existe un Dieu

qui est vraiment l'Un et Unique Créateur. Nos anciens ancêtres L'ont connu, mais on L'a oublié et offensé par Son remplacement avec nombreux idoles, le résultat de notre imagination. Il attend toujours prêt pour nous recevoir quand on décide de se repentir et retourner à Lui.